

## Junioren-Nationalspieler am Start

**Rund 300 Tonnen Sand und drei heiße Turniertage, das alles zum runden Jubiläum: Beim zehnten Beachvolleyball-Turnier auf dem Obernkirchener Kirchplatz vom 14. bis zum 16. August kommen Sportler und Fans dieser Sommer-Sportart wieder ganz auf ihre Kosten.**

Obernkirchen. Über mangelnde Anmeldungen kann sich Organisator Günther Szallies nicht beklagen: Das Turnier ist ausgeschrieben für 16 Männer- und zwölf Frauenmannschaften, das Turnier in Obernkirchen hat Tradition, außerdem ist die Sportart auch in Deutschland mittlerweile im Trend. Ein Sahnehäubchen hat Szallies noch zu bieten: Zum Turnier werden, neben den bereits gemeldeten Spielern, auch die vier besten Junioren-Nationalteams der U 19 sein. „Ihre Nationaltrainer haben sich für Obernkirchen entschieden, weil dieses Turnier als Vorbereitung für die U 19-WM in Alanya vom 18. bis zum 24. August sehr günstig liegt“, teilt Szallies mit. Mit von der Partie, nicht nur bei der U 19-WM sondern auch in Obernkirchen, sind unter anderem Michael Bargmann und Felix Quecke, unter anderem amtierende Deutsche Meister in der U 20, Benjamin Dollhöfer, Dritter bei den U 18, Christine Aulenbrock, unter anderem Gold-Gewinnerin bei den diesjährigen Deutschen Meisterschaften der U 19, und Victoria Bieneck, die bei den U 18-Europameisterschaften 2008 Silber holte. Die Liste lässt sich noch fortführen. Organisator Szallies verspricht aber nicht nur „Beachvolleyball vom Feinsten“, sondern auch ein großes Rahmenprogramm: Auf dem Marktplatz veranstaltet der Energieversorger E.ON am 15. und 16. August das Spielfest „Energie ohne Grenzen“. Für das leibliche Wohl sorgen eine Cafeteria und zahlreiche Verkaufsstände am Spielfeldrand. Das Turnier beginnt am Freitag, 14. August, um 14 Uhr, mit einer Qualifikationsrunde. Dabei können sich noch vier Männer- und vier Frauen-Teams von jeweils acht Mannschaften für die Hauptrunde am Samstag und Sonntag qualifizieren. Am Samstag um 9.15 Uhr wird Bürgermeister Oliver Schäfer als Schirmherr das Turnier eröffnen. Am Samstag beginnt ab 20.15 Uhr eine „Beach-Party“ auf dem Marktplatz. Samstag und Sonntag werden außerdem wieder drei Volleyball-Quizrunden für die Zuschauer stattfinden, hier gibt es Preise zu gewinnen. Den Sonntag wird um 9 Uhr ein ökumenischer Gottesdienst vor den Spielfeldern eröffnen, anschließend wird das Turnier fortgesetzt. An diesem Tag haben die Geschäfte von 14 bis 18 Uhr geöffnet. Gegen 16 Uhr soll die Siegerehrung stattfinden. mld, rd